

Conjoncture : Déficit croissant de la France

13/04/2020



Fruits & Légumes

FranceAgriMer publie régulièrement une note synthétique sur la situation du secteur fruits et légumes. Deux idées principales sont à retenir. La première concerne le réchauffement climatique. On observe de plus en plus souvent des dysfonctionnements entre offre et demande à cause du climat. La température du mois de février a été clémente. Les fraises ont poussé plus vite mais les consommateurs n'étaient pas au rendez-vous en mars car la température avait baissé. La deuxième observation concerne le déficit grandissant de ce secteur en matière d'échanges extérieurs. Rien que pour les fruits frais, le déficit dépasse 3 Mds € en 2019 et 580 millions € pour les légumes. Il faudrait y ajouter 2,7 Mds € pour les produits à base de fruits et légumes. Au total, notre déficit en fruits et légumes (6,4 Mds €) est supérieur en 2019 à notre excédent céréalier (6,2 Mds €).

Nous pouvons également noter que la consommation des fruits frais à domicile est stable avec 83 kg par ménage mais que le prix a augmenté de 8 % par rapport à la moyenne sur 5 ans. La consommation de fruits métropolitains augmente quant à elle, de 3 % et celle des fruits exotiques baisse de 3 %. Les achats en fruits et légumes frais biologiques représentent 8 % des quantités achetées de fruits et légumes et 10 % des sommes dépensées (+ 2 points de parts de marché en volume et en valeur par rapport à la moyenne sur 5 ans). Les achats en fruits et légumes biologiques des ménages français sont en progression constante depuis 2015 de 6 % en volume et de 6,5 % en valeur par rapport à 2018, avec des prix d'achat stables depuis 2017.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/conjoncture-deficit-croissant-de-la-france/>